

1) Einreichender Verein: Schachverein Asten

2) Titel des Projekts: Initiale Entwicklung des Vereines mit dem Hauptfokus auf Mannschaftsfindung und Jugend-/Frauensach Entwicklung

3) Status Quo zum Entwicklungsbereich im Verein: Durch positives Feedback in der Gemeinde, 25 TeilnehmerInnen bei einem ersten Treffen (seither Training jeden Dienstag) es ist zu erwarten, dass sich der Verein sehr schnell im allgemeinen OÖ-Schachleben integrieren wird. Gründung einer Homepage ist in Arbeit mit dem Ziel der Implementierung spätestens 2. Halbjahr 23, Vernetzung aller Mitglieder via Mail und WhatsApp abgeschlossen.

4) Ziele des Projekts: Schaffung aller notwendigen Rahmenbedingungen für eine erfolgreiche Integration im OÖ-Schachleben und für weiterführende Maßnahmen zum Ausbau der Ortsaktivitäten.

Eine erste Mannschaft im Meisterschaftsbetrieb ab dem Jahr 2023/24

Werbung und Veranstaltungen in Kooperation mit der Gemeinde, um weitere BürgerInnen zu motivieren im Klub teilzunehmen.

5) Maßnahmen zur Zielerreichung: Grundtraining aller SpielerInnen, Ausarbeiten Konzept für Kooperation mit der Volksschule, Ausloten aller Möglichkeiten in Richtung Frauenschach

6) Wofür das Preisgeld verwendet werden würde: Beschaffung von Spielgerät und Lernmaterial für Jugend und AnfängerInnen